



(国際ロータリー会長 ジェニファーEジョーンズ)
2022-2023年度 国際ロータリーのテーマ
「IMAGINE ROTARY (イマジン・ロータリー)」
(第2660地区ガバナー 宮里唯子)

WEEKLY BULLETIN
**OSAKA
NAMBA**
大阪難波ロータリークラブ週報

5月 結婚記念日 おめでとうございます

- | | |
|-----------------|-----------------|
| 5月 3日 早栗義文会員ご夫妻 | 5月 6日 川井宗次会員ご夫妻 |
| 5月15日 林 博之会員ご夫妻 | 5月15日 森田 納会員ご夫妻 |
| 5月18日 森 圭司会員ご夫妻 | 5月26日 三島敏宏会員ご夫妻 |
| 5月29日 荻原 奨会員ご夫妻 | 5月31日 北田好文会員ご夫妻 |
| 5月 5日 藤原秀之会員ご夫妻 | |

が薄く、女子のスポーツといったイメージだったので チームも私以外全員女子といった環境でプレーしていました。女子チームなので公式の試合には出ることができず、玉拾いと審判ばかりやっていました。その後男子チームができることで校区の違う学校まで毎日通うようにもなりました。中学の頃は兄の影響で、音楽にはまり吹奏楽部に入部し、ホルンという楽器を吹くようになりました。楽器を吹くのが楽しく、勉強もせずに毎日ずっと吹いているぐらい没頭しました。高校は吹奏楽では名門の淀川工業高校に行こうと思っていたのですが、工業高校の偏差値にすら届かないレベルだったので塾に通いながらもなんとか合格することができました。高校では懲りもせず勉強そっこのけで音楽に没頭しました。吹奏楽部に入部した私は、高校3年間、吹奏楽コンクールで 1番良い成績の金賞を2回、その他大会でも金賞3回と充実した時間を過ごす事ができました。高校の最後で平均値より高い成績で卒業し、就職もすることができました。新卒で入った会社は京セラミタジャパンというセラミック半導体の会社のシステムエンジニアで就職しました。毎日複合機の修理や点検業務をしていました。22歳で転職をした私は営業系の会社を27歳までの5年間で7社転職をしました。経験した仕事はほとんど営業でした。そして私は、人間関係や待遇面など他責にして辞めていました。将来に不安を感じて自立しないとこのまま 50.60になるのは嫌だと思い独立を考えました。独立するのは違うと思った時期がありましたが、その時に縁のある方のお話

を聞き、自身が今後やっていきたいことも見えてきたのもあり、2019年7月に会社を設立しました。ここからは私の会社の説明をさせていただきます。一言で言うと介護の仕事をしています。現在、仲間は35名で、介護福祉は『人と人が関わる仕事』なので人間関係の構築がとても難しい仕事だと感じながら毎日を過ごしています。介護業界も課題がたくさんあり、人手不足や待遇面の悪さなどがあります。また会社としては私のような周りの責任にして物事を決めてきてしまった人が、他責にしない自立できるきっかけができる場所にしたいと思い自身のキャリアを考える社員研修にも力を入れております。いま主要のメンバーになってくれているのは福祉業界未経験の方ばかりなので、福祉業界に対しての違和感や改善点など出てきていてとても良い流れで事業展開も進んでいます。そのメンバーは私の想いに共感して来てくれた方が多いので、想いを口にする事は大事だとあらためて思います。



本日入会された原田律会員



本日お誕生日を迎えられる会員各位

これからの予定

- | | |
|---------------------------------------|----------------------------|
| 5月20日 (土) 地区会員増強セミナー | 5月21日 (日) 第2660地区RAC地区年次大会 |
| 5月25日 (木) 例会・新入会員歓迎会 | |
| 5月31日 (水) 全国RC野球大会 VS別府RC (於:阪神甲子園球場) | |
| 6月 1日 (木) 例会・新旧合同理事会 | 6月 8日 (木) 例会 |
| 6月 9日 (金) IM第4組会長幹事会(金輪会) | 6月10日 (土) 11日 (日) 打ち上げ家族旅行 |
| 6月15日 (木) 例会 | |

今日の卓話	次回の卓話	ロータリー4つのテスト
5月18日 (木) テーマ 「自己紹介」 卓話者 福田 忠 会員	5月25日 (木) テーマ 「会社やお店の経営を危うくするハラスメント行為とは」 卓話者 岡西豊博 会員	言行はこれに照らしてから 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

第39回例会 本日のプログラム

- 開 会 (点鐘) 通算第2183回例会
 ・ロータリーソング 「それでこそロータリー」
 ・ソングリーダー 岡本真一郎会員
 ・来客紹介 友好委員
 ・ストレッチ

♪ それでこそロータリー

どこで会っても やあと言おうよ
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローロー ロータリー

会 食

- ・歌とピアノ 木下裕子
- ・会長報告 林 博之会長
- ・幹事報告 松田禎胤幹事
- ・委員会報告 各委員長
- ・出席報告 出席委員
- ・ニコニコ箱報告 S A A
- ・卓話

閉 会 (点鐘)

ニコニコ箱報告	
前回の合計	¥120,000
本日までの累計	¥3,820,000 (104%達成)
5月末の予算額	¥3,660,000

出席報告		
前回	5月11日	3週前 4月6日
会 員 総 数	68名	出席免除を除く MUを含む 修正出席率68.85%
出 席 会 員 数	46名	
出 席 率	71%	

大阪難波ロータリークラブ 例会日時 毎週木曜日 12:30
 創立 1976年8月5日 例会場 スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間
 会長: 林 博之 幹事: 松田禎胤 会報・雑誌委員長: 川井宗次 事務局: 安部亜希子
 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪5階
 TEL 06-6632-3956 FAX 06-6632-3957 e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp

5月は「青少年奉仕月間」です

前回の記録 第38回 5月11日(木)

★来客紹介：川浦友好委員

大阪RC 黒田章裕様
米山奨学金 バーシニさん

★会長報告：林会長

1. アフターコロナ明けのゴールデンウィークはいかがお過ごしでしたでしょうか。この難波も凄い人出で、コロナというのも忘れさせてくれる勢いでした。そんな中、5月3日(水)～5日(金)は、「春のRYLA」が大阪府泉南郡淡輪にある大阪府立青少年海洋センターにて開催されました。大阪難波RACから加藤大樹君、山本豪君の2名がRYLAに参加してくれました。私と松田幹事は開講式に出席して、お二人を激励して参りました。二人の顔がとても明るく安心しました。RYLAの報告はお二人から後日ございますので、よろしく願い致します。
2. 5月6日はガバナー杯の野球でした。ゴールデンウィークの合間ということで、人数が9名丁度しかおらず、交代選手無しという状況でした。相手チームは平野RCで3回裏まで1対0と珍しくリードして勝っておりましたが、4回に5点、5回に6点といつも通り得点を許し、結果は大敗しましたが、何となく皆さんよく頑張ったと気持ちが良かったです。お疲れ様でした。
3. 今月の5月31日は甲子園にて第38回全国ロータリークラブ野球大会に大阪難波RCとして初出場しますので、甲子園球場では野球が出来る楽しみと、勝利を目指して頑張りたいと思います。

★幹事報告：松田幹事

1. 本日例会終了後、新旧合同理事会を開催させていただきますので、今年度と次年度の理事役員の方はご出席下さい。
2. 来週例会終了後、伴井ガバナー補佐と横田ガバナー補佐エレクトをお迎えし、新旧合同クラブ協議会を開催させていただきます。今年度と次年度の理事役員、委員長の方はご出席下さい。ご都合の悪い方は代理出席をお願い致します。また、入会3年未満の方も是非ご出席下さい。
3. 活動報告書をまだ未提出の委員長の方は、本日が締切ですので事務局へご提出お願いします。
4. 大阪RCより100周年史が届きましたので、受付に置いておりますので、ご覧ください。
5. 本日ご入会されました原田律会員より、会員の皆様へとお菓子を頂いております。受付にご用意しておりますので、お持ち帰りください。

★委員会報告

◇国際奉仕委員会：三島委員長

三姉妹親善訪問の会計報告をポスティングさせていただきます。ご確認よろしく願い致します。

◇クラブ会報・雑誌委員会：川井委員長

「ロータリーの友5月号のご紹介」

- 縦P13 卓話の泉 アニマルウェルフェア
- ・「アニマルウェルフェア」は動物福祉という意味合いで五つの動物の自由が掲げられている。
 - ・日本は諸外国と比べ、アニマルウェルフェアの認知度・理解度が低く対応が遅れている。
 - ・国際機関や機関投資家による評価付けでもアニマルウェルフェアが重要になっていますが、日本は最低ランクである。
 - ・ヒトと動物、それを取り巻く環境は相互につながっているという、食の安全・ワンヘルスという考え方がある。
 - ・生態系が崩れると、気候変動が激化する。
 - ・解決には「良いものを少量に」

横P16～17

- ローターアクトの例会に行ってみよう！
- 国際ロータリーでは世界のローターアクターの数を2029年までに100万人に増やす事が目標。
- ローターアクターの立ち位置が定まることでロータリークラブとの相乗効果が期待できる。
- 会員が少なくても十分に活動ができていないクラブは全国にたくさんある。
- クラブの会員数が10人未満のクラブは約50%
- 年会費が1万以上のクラブは約80%
- 支援金が年間30万円以上のクラブは約60%

◇友好委員会：宮本副委員長

1. 5/16第二回友好ゴルフコンペ組み合わせ表をポスティングさせていただきました。
2. 本日、5/25開催させていただきます新入会員歓迎会の締切となります、ご提出よろしく願い致します。
3. 6/10、11予定しております打ち上げ家族旅行のご案内を次週ポスティングさせていただきます。

★ニコニコ箱報告：山川会員

林 博之：春のRYLA加藤大樹君、山本豪君、頑張ってくれました。ガバナー杯野球大会お疲れ様でした。
松田禎胤：原田律会員、ご入会おめでとございます。大阪難波RCへようこそ！！
千田忠司：誕生日、自祝。
夏 明義：誕生日、自祝。
岡西豊博：例会欠席お詫び。入会記念日、自祝。

川口栄計：5/6 野球同好会ラストゲームお疲れ様でした。

松浦孝尚：例会欠席お詫び。

福田 忠：ガバナー杯野球大会、GW中ご参加の皆様お疲れ様でした。2三振お詫び。次は31日(水)の全国大会、対戦相手は別府RCさんです。皆で頑張りましょう！

森田 納：例会欠席お詫び。

清水一人：先週野球大会お疲れ様でした。運よく打点1取れました。

鉄崎 薫：先月27日のテーブル懇親会大変お世話になりました。有難う御座いました。

三島敏宏：三姉妹での中川静夫会員、アルバムを、米澤会員記念写真をありがとうございました。

岡本真一郎：Baseball Team 5.6(土)お疲れ様。福田会長エレクト、連絡いつも有難うございます。

中井政嗣：入会記念日の御礼。

吉田啓介：例会欠席お詫び。

吉田 智：例会欠席お詫び。

飛田了介：テーブル懇親会参加、有難うございました。とても有意義な機会に感謝します。

平野浩希：本日卓話の機会を頂きありがとうございます。宜しく願いします。

川浦文彦：例会、野球欠席お詫び。

河内 理：先週末は野球同好会活動お疲れ様でした。惜敗で悔しかったですが、来年に向けまた精進します！！

松井 潤：本日の卓話、何卒、宜しく願い致します。

原田 律：本日、大阪難波RCに入会させて頂きました。今後とも宜しく願いいたします。

★大阪難波RACへのニコニコ箱報告

林 博之：春のRYLA加藤君、山本君、お疲れ様でした。

川口栄計：春のRYLA、お疲れ様でした。増強頑張って。

福田 忠：春のRYLA(の刑)大樹、豪、お疲れ様！これからはRYLAリアンとしても活動して下さい。

米澤 勉：春のRYLA、山本君、加藤君、お疲れ様でした。

清水一人：例会頑張ってください。
累計¥369,000

★卓話

テーマ「自己紹介」
卓話者 松井 潤会員
昨年12月に入会しました、松潤こと松井潤と申します。私は1983年4月8日生まれの現在40歳です。弁護士2名でA-Link法律事務所の代表弁護士をしております。弁護士としては約8年経ったところ。趣味は城跡巡りで、最近登山やゴルフを始めました。

元々生まれは徳島で、その後兵庫県三田市で育ち、現在は大阪で妻と5ヶ月の子供の3人で暮らしています。私が生まれた頃には兵庫県の祖父がアルツハイマーにかかってしまい、母が祖父の介護をせざるを得ない状況でした。そういった事もあり母が実家の徳島で私を産んだ後、私は徳島に置いていかれ母方の祖父母に育てられることになりました。父方の祖父が亡くなってから兵庫県三田市に転居しまして、三田高校を卒業し、同志社大学法学部法律学科へと進学しました。祖父が弁護士だったのでその影響もあり、なんとなく弁護士になりたいなあと考えてはいました。ただ、大学に進学後、母が詐欺に遭ってしまい、全く家にお金がなくなってしまいました。バイトをしながらなんとか学費を稼いでいました。そして、法科大学院という大学院に行かなければ司法試験を受けられないという制度に変わり、2006年に卒業はしたものの、大学院に行く費用も稼がないといけなくなりました。

卒業後は塾で講師をし、ある程度学費の目処がたち、2010年同志社大学の法科大学院に入学しました。全く勉強に身が入らない時期もあり、単位を落としてしまい、1年留年となりました。この時は流石に大学院を辞めて働こうと本気で考えました。教授の励ましや援助もあり、何とか2015年司法試験に合格し、2016年12月から弁護士としての人生がスタートしました。2021年10月に今のA-Link法律事務所を開所いたしました。現在の取扱分野ですが、半分くらいは企業法務といわれる分野で、会社側にたつて従業員とのトラブルや、債権回収を含めた取引先とのトラブル、また最近では事業継承・M&Aの法務デューデリジェンスも行っています。個人さんに関しては交通事故と相続、債務整理分野を多く取り扱っています。少し変わったところで申し上げますと福祉事業様の行政からの実地指導や監査等に関する対応も増えています。大学院の民法の教授との縁もあり、現在不定期ではありますが、同志社大学で司法試験を目指している学生さんを対象に民法の授業を行っています。そのほか、障害福祉の分野については事業運営も含め幅広くご相談を承っております。最後に、私を一言で表すのであれば、やはりお人好しなのだと思います。見方によってはバカなのかもしれません。私の周りにはお人好しが多いようです。誰かのためになるのであれば喜んでお人好しだと言われ続けたいと思います。



テーマ「自己紹介」
卓話者 平野浩希会員
昨年9月に入会しました平野です。1989年1月8日生まれで大雑把なO型です。家族は4人家族で妻と子供が男の子2人です。小学生の頃、友達がやっていたとの理由でバレーボールをやるようになり、当時ではあまり男子バレーは印象